

## **Persönliche Erklärung**

TOP 8.1. EinBlick ins Rathaus

Sehr geehrter Herr Stadtratsvorsitzender, sehr geehrte Damen und Herren Stadträte,

ich möchte an der Stelle noch einmal deutlich darauf hinweisen, dass es zum hier zur Debatte stehenden Antrag einen mehrheitlich deutlich in der letzten Jugendhilfeausschusssitzung gefassten Änderungsantrag gibt, der auf der heutigen Tagesordnung zu meiner Verwunderung überhaupt nicht aufgeführt ist.

Ich möchte daher dringend wissen, wie mit diesem in der Diskussion und auf ausdrücklichen Wunsch der anwesenden Vertreter des Magdeburger Jugendforums im Jugendhilfeausschuss gefassten Beschlusses umgegangen wird?

Schließlich hätte dieser Änderungsantrag von der Vorsitzenden (Frau Wübbenhorst) bzw. der Geschäftsführung des Jugendhilfeausschusses entsprechend weitergeleitet werden müssen. Stattdessen wird von eben dieser fraktionell ein völlig anders lautender, eigener Änderungsantrag eingebracht. So geht das nicht! Ich sehe hier erheblichen Klärungsbedarf und eine deutliche Missachtung der im Jugendhilfeausschuss abgegebenen Voten, denen im Übrigen auch Frau Wübbenhorst selbst zugestimmt hatte.

Ich bitte darum, dass sich der Stadtratsvorstand dieser Frage annimmt und entsprechend der Gemeindeordnung dazu verfährt und Klärung dieser Angelegenheit, möglichst im Vorfeld der nächsten Jugendhilfeausschusssitzung.

Oliver Müller  
Stellv. Fraktionsvorsitzender  
Mitglied im Jugendhilfeausschuss  
Mitglied im UA Jugendhilfeplanung